



Mi Universidad

Reporte

NOMBRE DEL ALUMNO: Omar Emanuel López reyes

TEMA: reporte “Florentino Pérez”

PARCIAL: 4to parcial

MATERIA: dirección y liderazgo

NOMBRE DEL PROFESOR: Likza Hally Roblero Muñoz

LICENCIATURA: enfermería

CUATRIMESTRE: 7to cuatrimestre

Frontera Comalapa Chiapas, a 1 de diciembre del 2021

Florentino Pérez



Florentino Pérez Rodríguez es un empresario, ingeniero y expolítico español que nació el 8 de marzo de 1947, en Hortaleza, Madrid, España. Sus padres fueron Eduardo Pérez del Barrio y Soledad Rodríguez Pérez, Florentino fue el tercero de cinco hermanos y tiene dos hermanas mayores y dos hermanos más jóvenes. A lo largo de su infancia y adolescencia Florentino fue un chico muy travieso, abierto, nada tímido y muy querido por todos, además no fue un estudiante de buenas notas pero cuando empezó a estudiar la universidad fue ahí donde mostró sus habilidades académicas. Como toda persona, Florentino tuvo una pareja sentimental la cual se llamaba María Ángeles Sandoval la cual es madre de tres hijos. Florentino estudió ingeniería de caminos, canales y puertos en la Universidad Politécnica de Madrid, posteriormente en el año 1976 fue Delegado de los Servicios de Saneamiento y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Madrid, además fundó y es el director y presidente de ACS (Actividades de Construcción y Servicios S.A), la cual se dedica al sector de la construcción, servicios e inmobiliarios y por lo tanto es un referente en el mundo de los negocios a nivel nacional e internacional. Algo que caracteriza a Florentino Pérez es por ser presidente del equipo de fútbol Real Madrid.

La vida de Florentino Pérez es muy espectacular, ya que ha realizado tantas cosas que se ha vuelto una persona importante para la industria de los negocios y del fútbol. Florentino Pérez tomó varios cargos y los ha desarrollado y ha provocado un avance durante su mandato, uno de los cargos que ha desempeñado es ser elegido concejal de Unión de

Centro Democrático (UCD) en 1979, en donde durante este tiempo ocupó distintos cargos en la Administración Pública uno de ellos fue como el de delegado de Saneamiento y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Madrid (1976-1979), también fue subdirector general de Promoción del CDTI (Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial) de 1979-1980, además fue director general de Infraestructuras del Transporte del Ministerio de Transportes (1980-1981) y presidente del IRYDA (Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario) del Ministerio de Agricultura (1981-1982). Esto fue lo que florentino Pérez consiguió en el tiempo que estuvo involucrado en la política.

También otras de las razones por la cual florentino Pérez es reconocido mundialmente es por sus negocios., como se ha dicho anteriormente florentino Pérez es un ingeniero de Caminos, Canales y Puertos la cual estudio en la Universidad Politécnica de Madrid, por esta razón florentino Pérez tuvo y tiene a su cargo varios negocios empresariales ya que con su experiencia y capacidad que posee ha podido destacar. Desde 1993 es presidente y consejero delegado de ACS (Actividades de Construcción y Servicios, S.A.; cabecera del Grupo ACS), durante su estancia como presidente de ACS fue galardonado con el Premio al mejor empresario por su trayectoria profesional que anualmente entrega la revista Actualidad Económica en 1999.

En algo que florentino Pérez destaca es en ser el presidente del equipo de futbol Real Madrid, ha sido presidente en dos etapas, aunque anteriormente en 1994 Florentino Pérez se presentó a la presidencia del Real Madrid pero no fue elegido, pero desde chico su padre le inculco el amor por el real Madrid y eso lo llevo asociarse con el club del real Madrid, posteriormente en el año 2000 se presentó por segunda vez a las elecciones a la presidencia del Real Madrid, en donde ganó con más del 55 % de los votos, por lo que su primera etapa como presidente fue del año 2000 y 2006, es ahí donde comenzó algo histórico para el real Madrid y el futbol. La presidencia del real Madrid al mando de florentino Pérez tuvo grandes fichajes, en donde se contratarían a los mejores jugadores del momento: Zinedine Zidane, Ronaldo, David Beckham y Luís Figo, entre otros, por lo que esta época fue llamada la era de los "galácticos ". Algo que destaca a esta primera etapa de florentino es la contratación de un jugador llamada Ronaldo Nazario "el fenómeno", ya que su fichaje fue una obra maestra, es ahí donde florentino utilizo su ingenio y sus estrategias para contratar al brasileño a las 24 horas del 31 de agosto de 2002, por 45 millones de euros. Durante esta primera etapa de florentino Pérez el Real Madrid ganó dos Ligas (2001 y 2003), una Copa de Europa (2002), una Supercopa de Europa (2002), dos Supercopas de España (2001 y 2003) y una Copa

Intercontinental (2002), entre los títulos más importantes. Además de que Florentino Pérez modernizó el Estadio Santiago Bernabéu y construyó la nueva Ciudad Deportiva del Real Madrid en Valdebebas, una ciudad de 120 hectáreas en el norte de Madrid. Asimismo, nombró presidente de honor a Alfredo Di Stéfano. Posteriormente Florentino Pérez dimite en 2006 como presidente del club. Debido a un acto de "de lealtad a los socios y de responsabilidad hacia el club", ya que él consideraba que el club necesitaba este paso para mejorar.

Su segunda etapa de Florentino Pérez como presidente sucedió el 14 de mayo del 2009 y sigue hasta la fecha. Al momento de comenzar con la presidencia Florentino inició la era de los cambios en donde se realizó una multimillonaria inversión de 264 millones de euros para el fichaje de ocho jugadores, entre los que destacan: Cristiano Ronaldo —96 millones de euros, Kaká 65 millones de euros, Benzema 35 millones de euros, Xabi Alonso 30 millones de euros. Posteriormente llegarían los triunfos y los títulos. Algo histórico fue en la temporada 2011-2012, el Real Madrid logró la denominada 'Liga de los récords', ya que se alzó con el Campeonato Nacional de Liga, que no ganaba desde 2008, con un récord histórico de puntos (100) y de goles (121), además de que bajo el mando de Florentino se han ganado las Champions Leagues de las temporadas: 2001-2002, 2013-2014, 2015-2016 y 2017-2018. Durante el mando que ha tenido Florentino Pérez al frente del Real Madrid en las dos etapas que ha estado al frente del club ha logrado 48 títulos entre las dos secciones.

En abril de 2021 se anunció que sería el primer presidente de la Superliga europea de fútbol, la cual es una competición que recluta a los mejores equipos de fútbol de Europa para una competición con el único fin de recuperar las inversiones económicas de los equipos que se perdieron durante la pandemia del covid-19. Posteriormente el 13 de abril de 2021, Florentino Pérez fue reelegido como presidente del Real Madrid, tras no presentarse ningún otro candidato para la presidencia del club.

Florentino Pérez es una persona inteligente, que saber cuándo mover sus piezas, es por esas razones que le considero un gran líder, en mi opinión esta persona emplea el liderazgo empresarial ya que influye en los demás para así poder alcanzar las metas que la empresa y equipo tiene. Todas las cosas que ha hecho Florentino en su vida son de admirar, ya que ha conseguido todo eso bajo esfuerzo y trabajo, y en la vida eso es lo que se necesita para

poder alcanzar los objetivos personales y lograr progresar en la vida. Florentino es un ejemplo a seguir, es una persona de admirar, por esa razón todos los jóvenes tenemos que tener la mentalidad y el ejemplo de él para poder sobresalir en la vida. Algo que admiro de él durante su estancia en la dirección del Real Madrid es sus estrategias y su mentalidad que tiene, ya que a pesar de que sufre de críticas ha logrado lo que pocos presidentes han logrado en un equipo de fútbol, ha creado equipos completos y ha contratado estupendos jugadores uno de ellos es Cristiano Ronaldo el cual es un ídolo en el Real Madrid, además de que es un amigo más para los jugadores ya que está siempre pendiente de ellos y siempre se mantiene en comunicación. Florentino Pérez es una persona respetada y querida en el Real Madrid y en el ámbito de los negocios y es por esa razón que es un buen líder que es una persona de admirar.



<https://www.valoracion.es/biografia-florentino-perez/#:~:text=P%C3%BAblicas%20de%20Espa%C3%B1a.-,Estudios%20acad%C3%A9micos,Partido%20Uni%C3%B3n%20del%20Centro%20Democr%C3%A1tico.>